

La République du Centre, 3 juillet 2013

AUXY **Salon d'art Pé, un « bon cru » cette année**

La quatorzième édition du salon d'Art Pé de l'Académie de peinture a été, selon les organisateurs, « un bon cru ». Clôturé dimanche après-midi par le sénateur PS Jean-Pierre Sieseur, qui a tenu à préciser qu'il s'agissait « d'un de ses salons de peinture préférés », le salon a permis cette année encore de découvrir des artistes variés et de grande qualité à l'image de l'invitée d'honneur, Véronique Milon.

Ouverture
Onze tableaux ont été vendus dimanche contre seulement un l'année dernière ! Comme les autres éditions, des prix et des médailles ont été remis à certains peintres pour sa-



PEINTURE. Trente-deux artistes, quatre prix, deux médailles et onze tableaux vendus dimanche.

hier leur travail. Pour finir, Johnny Lebigot, le président de l'Académie de peinture, a promis d'ouvrir le salon 2014 à plus de petites œuvres afin de les rendre plus accessibles à la vente conformément à la demande de visiteurs. ■

ÉDITION 2013

Les récompenses. François-Régis Moreau a reçu le prix Gilbert Prentout, Algo TN celui Etienne Bebout, François Scattena celui du conseil général, Louis-Charles Benoît le prix du public, Virginie Trabaud, la médaille de l'Assemblée nationale et Rufino Torres la médaille du Sénat.